

CLUBES

La Uefa 'acota' al Porto FC tras perder 80 millones en año y medio

El club portugués acepta rebajar el número de fichas disponibles y una multa, además de un plan de reestructuración para dejar atrás las pérdidas en 2020-2021.

Palco23
11 jun 2017 - 13:17

El Porto FC había logrado equilibrar anualmente su negocio gracias a las plusvalías por el traspaso de jugadores, pero dos temporadas en las que no ha logrado hacer este negocio han acabado alertado a la Uefa. El comité de control económico le ha impuesto una multa de 2,2 millones y un plan de reestructuración, para que en 2020-2021 ya pueda alcanzar el punto de equilibrio.

El club perdió 58,28 millones de euros en 2015-2016 y el primer semestre de 2016-2017 ya acumulaba unas pérdidas de 29,38 millones, doce millones más que en el mismo periodo del ejercicio anterior. Una situación insostenible para una entidad que aspira a competir en torneos continentales, ya que el ente federativo impide este tipo de situaciones.

Por esta razón, el equipo ha aceptado un plan por el que los números rojos no podrán superar los 30 millones en 2017-2018, los 20 millones en 2018-2019 y los 10 millones en 2019-2020. Además, sus cuentas estarán monitorizadas en todo momento y la Uefa le limitará las ventas de jugadores como herramienta para cuadrar las cuentas. También se le impondrán estrictos ratios de gasto en salarios y amortizaciones sobre ingresos.

La multa de 2,2 millones podría acabar siendo inferior, en función de la celeridad con que el Porto FC equilibre sus cuentas, aunque de entrada ya se han abonado 700.000 euros. Donde no hay rebajas es en la limitación de fichas de jugadores del primer equipo, que bajarán de 25 a 22 en las competiciones organizadas por la Uefa. En 2019-2020 y 2020-2021, las limitaciones se suprimirían si se han eludido las pérdidas, así como las restricciones a altas de nuevos fichajes.

En un comunicado, la Uefa explica que ya son doce equipos los que están actualmente bajo supervisión, entre ellos, el FC Astana (Kazajstán), FC Krasnodar (Rusia), Lokomotiv Moscú (Rusia) y Zenit (Rusia), que "han cumplido con los objetivos establecidos para la

| temporada 2016-2017. El seguimiento de FC Rubin Kazan (Rusia) está en curso”.